

# BIG ISSUE

## Bhabinkamtibmas Desa Banyumurni Polsek Surade Polres Sukabumi Laksanakan DDS dan Cooling System untuk Ciptakan Keamanan dan Ketertiban Masyarakat

Sukabumi - [SUKABUMI.BIGISSUE.ID](http://SUKABUMI.BIGISSUE.ID)

Jan 3, 2025 - 11:49



*Bhabinkamtibmas Desa Banyumurni Polsek Surade Polres Sukabumi Laksanakan DDS dan Cooling System untuk Ciptakan Keamanan dan Ketertiban Masyarakat*

– Bhabinkamtibmas Desa Banyumurni, Aipda B. Silalahi P.B., melaksanakan kegiatan Door to Door System (DDS) dan Cooling System di Kampung Bakanbaru, Desa Banyumurni, Kecamatan Cibitung, Kabupaten Sukabumi, pada Kamis siang, 02 Januari 2025. Kegiatan ini bertujuan untuk mempererat hubungan antara kepolisian dan masyarakat serta menjaga situasi keamanan dan ketertiban.

Dalam kegiatan tersebut, Aipda Silalahi menyampaikan sejumlah himbauan penting kepada masyarakat, antara lain ajakan untuk bersama-sama meningkatkan ketahanan pangan sesuai dengan cita-cita Presiden RI untuk mencapai swasembada pangan. Selain itu, ia juga memberikan edukasi tentang pencegahan Tindak Pidana Perdagangan Orang (TPPO) dan mengingatkan masyarakat untuk tidak mudah tergiur tawaran bekerja di luar negeri.

Bhabinkamtibmas juga mengimbau kepada para remaja dan pelajar untuk menghindari perilaku negatif seperti kenakalan remaja, seks bebas, judi online, narkoba, tawuran, minuman keras, dan penggunaan knalpot brong yang dapat mengganggu ketertiban umum. Mengingat cuaca ekstrim dan musim hujan, Aipda Silalahi mengingatkan warga untuk waspada terhadap potensi bencana alam seperti banjir, longsor, pohon tumbang, dan abrasi di daerah pesisir.

Selain itu, ia juga mengajak warga untuk bersama-sama menjaga keamanan dan ketertiban lingkungan agar terhindar dari kejahatan seperti pencurian dengan kekerasan (curas), pencurian dengan pemberatan (curat), dan pencurian kendaraan bermotor (curanmor). Warga diimbau untuk meningkatkan kegiatan siskamling (sistem keamanan lingkungan) dan melaksanakan patroli rutin guna menciptakan suasana yang aman dan kondusif.

Selama kegiatan berlangsung, situasi tetap aman dan kondusif, dengan antusiasme warga yang menyambut baik himbauan-himbauan yang disampaikan. Kegiatan ini diharapkan dapat mempererat hubungan antara kepolisian dan masyarakat serta meningkatkan kewaspadaan bersama dalam menjaga keamanan lingkungan.